

## **DJK Eichstätt 2 verliert Halbfinale im Kreispokal**

Eichstätt (rbm) Im Halbfinale des diesjährigen Kreispokals empfingen die Herren 2 der DJK Eichstätt (Kreisliga) den eine Klasse höher spielenden KRC Kipfenberg 2 (Bezirksliga B Nord) und verloren knapp mit 2596:2622. Von Beginn an hatten die Gastgeber etwas die Oberhand. Markus Rehm und Christian Spiegel setzten sich mit 448:426 und 439:434 jeweils knapp in ihren Duellen gegen Andreas Wild und Andreas Christl durch und brachten ihre Farben in Front. Mit einem Plus von 27 Holz betreten im Mittelabschnitt Steve Müller und Dieter Niefnecker gegen Manfred Jakob und Rudolf Sommer die Bahnen. Beide Domstädter fanden nicht zu ihrer gewohnten Heimstärke und mussten sich bei nicht zufriedenstellenden 423:446 und 413:429 ihren Widersachern geschlagen geben. Mit einem geringen Rückstand von 12 Holz gingen in der Schlusspaarung Ferdinand Bleiziffer und Christian Niebler gegen Bernd Klüber und Roland Bauer an den Start. In Durchgang eins hatte vor allem Niebler seine Mühen und musste weitere wichtige Hölzer abgeben. Im Schlussspurt kamen die Hausherren den Gästen vom Altmühltal immer näher, jedoch gingen den aufopferungsvoll kämpfenden Domstädtern schlussendlich die entscheidenden Schübe aus, um das Duell noch zu ihren Gunsten drehen zu können. Nach der unnötigen Niederlage und das Verpassen des Kreispokalfinals können sich nun die Mannen um Gerhard Fischer vollends auf die Meisterschaft und den Aufstieg in die Bezirksliga konzentrieren.